



6 Pièces

230 m²

Réf. V3125VA

2 590 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

- Exclusivité - Le style 'Provençal Chic' et l'ambiance Méditerranéenne au sein d'une oliveraie, mis en exergue dans cette remarquable propriété superbement rénovée et décorée, située à flanc de colline, à quelques minutes de toutes commodités, au calme. Un atout majeur est la vue époustouflante qu'elle offre sur les collines environnantes avec la mer en toile de fond. Baigné de lumière, le rez-de-chaussée se compose d'une belle entrée avec vestiaire et toilette invité, d'un vaste salon avec cheminée, d'une chambre ou bureau, d'une salle de douche, d'une cuisine moderne ouverte sur la salle à ...

- Exclusive sale - The 'Provençal Chic' style and pure Mediterranean spirit in the heart of an olive grove are brought to the fore in this remarkable property, superbly renovated and decorated, situated on a hillside, just a few minutes from all amenities, in a peaceful setting. A major point is the breathtaking view to the south over the surrounding hills with the sea in the distance. The bright ground floor comprises a large entrance hall with cloakroom and guest toilet, a vast living room with fireplace, a bedroom or study, a shower room, a modern kitchen opening onto the dining room and ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

